

わが町わが校の環境大作戦

1. ごみゼロ・クリーン作戦

ごみゼロ運動（5.30）の取組の一環として環境局の方や地域の方、保護者の方と一緒に金山川周辺のごみを拾いました。今年も、多くのPTAや地域の方に参加いただき、たくさんのごみを拾うことができました。



2. 環境体験（ごみ収集体験）授業

4年生の社会科学習として、環境局の方に来ていただき、北九州市のごみの状況の説明をしていただいたり、ごみ収集車を使ったごみの収集体験をさせていただいたりしました。初めて見るごみ収集車の操作にびっくりしながら楽しく学習することができました。



3. 環境アクティブ・ラーニング

4年生児童が「環境アクティブ・ラーニング」を通じて本市の豊かな自然や独自の環境関連施設などを知ることで、本市への「誇り」や「愛着」をもち、自分たちのまちづくりに自発的に関わりたいという意識（シビック・プライド）がもてるように28年度から取り組んでいます。



4. 学校も地域も花いっぱいの取組

校内に一年を通して四季折々の花が咲いている環境を目指して、花壇やプランターに計画的に花の苗を植えています。栽培委員会の子どもたちが、水やりや草取りなどのお世話をしています。また、スクールヘルパーのボランティア「フラワーガールズ隊」の方々も、学校が花であふれ、児童が明るく気持ちよく生活できる環境作りとして、お花や中庭、玄関前花壇の手入れをいただいています。



5. リサイクル運動（ボランティア委員会の取組）

① ペットボトルキャップの収集（ワクチンの代金にするために）

ペットボトルのキャップを集めるとワクチンの代金になります。キャップを集めることで命が助かることを知り、ボランティア委員会の児童が八枝小の代表として、全校に呼びかけて、家庭から持ってきたキャップを収集しています。平成23年にいただいた「福原賞」で購入した回収ケースを、校長室前において収集しています。

② リングプルの収集（福祉のために）

「体の不自由な方々に役に立つことはないか。」と考え、車いすの購入に役立つリングプルを集めることにしました。こちらも、「福原賞」で購入したケースで収集しています。



6. 永犬丸中学校区地域清掃活動

児童生徒間及び地域との交流を図り、地域に根ざした開かれた学校づくりを目指して、永犬丸中学校区の清掃活動を実施しました。各学年に分かれて、学校周辺の公園や金山川沿いのごみ拾いを中学生と一緒にしました。また、PTAや地域の方も参加していただき、多くのごみを集めることができ、学校周辺がきれいになりました。

